

Prof. Dr. Luis J. Alías Linares
Catedrático de Universidad
Departamento de Matemáticas
Universidad de Murcia

Académico de Número
Academia de Ciencias de la Región de Murcia

Murcia, 19 de julio de 2024

Estimada Profesora Aguilar Caballos:

Habiendo sido consultado como experto externo a la Universidad de Córdoba sobre la oportunidad del nuevo título de Graduado/a en Matemáticas y Filosofía y sobre sus perfiles de egreso, contenidos y estructura de los estudios, y una vez analizados y estudiados los principales aspectos contenidos en la Memoria de Verificación del título de Grado propuesto, es para mí un placer manifestar mi más rotundo apoyo a la implantación de dicho título. El nuevo título propuesto de Matemáticas y Filosofía aúna el estudio paralelo de ambas disciplinas y supone una novedosa aportación académica y formativa que rompe con la tradicional separación entre “ciencias” y “letras” y proporciona una base sólida desde la que poder avanzar en una u otra dirección, sin menoscabo de la calidad de la formación de sus egresados.

El plan de estudios propuesto es sumamente atractivo y permitirá dotar al estudiante de un perfil polivalente y altamente competitivo, tanto en el mundo laboral como en el académico e investigador, teniendo como objetivo la formación sólida de profesionales en las disciplinas de la Matemática y de la Filosofía con una base amplia y generalista que los capaciten para el ejercicio de actividades profesionales en ambos ámbitos. Los contenidos están muy bien estructurados y la distribución temporal de sus módulos, materias y asignaturas es coherente y adecuada desde el punto de vista del proceso de enseñanza-aprendizaje.

Por todo ello, reiteramos nuestro más rotundo apoyo a la implantación de este nuevo título en la Universidad de Córdoba, estando convencidos de que contribuirá a disipar un vacío existente en la oferta formativa no solo de Andalucía sino de todo el territorio nacional.

Quedo a su disposición para cualquier otra cosa que puedan necesitar de mí.

Atentamente

Fdo.: Luis J. Alías Linares
Departamento de Matemáticas, Universidad de Murcia
Academia de Ciencias de la Región de Murcia